



Das Realgymnasium AHS Wien West, das auf einem ehemaligen Kasernengelände neu errichtet wurde, öffnete im September 2018 ihre Tore. Es bietet Schülern und Lehrern die perfekten Rahmenbedingungen für ein erfolgreiches gemeinsames Lehren und Lernen. Das denkmalgeschützte Bestandsgebäude wurde zur Hälfte abgetragen, entkernt und mit einem Erweiterungsbau verbunden. So entstand ein zentraler Innenhof, der durch Grünflächen und Sitzgelegenheiten einen Erholungsort für die Schüler bietet. Die Shibukawa Eder Architects ZT GmbH aus Wien planten den offenen und hellgestalteten Neubau, der sich durch freundlich eingerichtete Klassenräume sowie viele offene Lernzonen auszeichnet. Die bodentiefen Fenster lassen viel Tageslicht ins Innere des Gebäudes eintreten. Dieses integrative Freiraumkonzept schafft einen hohen Grad der Kommunikation zwischen den Schülern. Bei der Bodengestaltung kam modulares Linoleum in Fliesenform zum Einsatz, vorwiegend in gedeckten, erdigen Naturtönen, optisch durch bunte Highlights aufgewertet. Das Interior greift diese Farbgebung auf. Durch diese Kombination entsteht ein einheitliches Erscheinungsbild, das zur Modernität der kommunikativen Schule passt.

Objekt	AHS Wien West, Wien
Ort	Wien, Österreich
Fertigstellung	September 2017
Architekt	Shibukawa Eder Architects ZT GmbH, Wien
Ausführung	Schatz Objekt GmbH, Wolfsberg
Fotograf	Alexander Stiegler, Bad Waltersdorf
Bauherr	BIG Bundesimmobiliengesellschaft, Wien

#### Verwendete Materialien



